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 日    時：平成２８年８月２５日（木）１６時００分～１７時２０分 

 場    所：マリンパーク新居浜 ２階 大研修室 

 会員出席者数：３０名（会員４６団体） 
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発言者 内     容 

司会（山之内司会（山之内司会（山之内司会（山之内））））    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

司会（司会（司会（司会（山之内山之内山之内山之内））））    

    

    

    

石川市長石川市長石川市長石川市長    

    

司会（山之内司会（山之内司会（山之内司会（山之内））））    

    

    

 定刻がまいりましたので、ただ今から平成２８年度新居浜港振興協議会総

会を開催させていただきます。 

 本日は、皆様方には、大変お忙しい中、当総会にご出席をいただきまして、

誠にありがとうございます。 

 私は、本日、進行役を務めさせていただきます新居浜港務局港湾課の山之

内でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

  まず、本日の配布資料のご確認をお願いいたします。 

 総会資料及び総会の配席表でございますが、揃っていますでしょうか？ 

足りない資料がございましたら、挙手をお願いいたします。 

 

 ここで、会員の出席状況についてご報告をいたします。 

 会員は４６団体でございます。本日は、会員３０名様のご出席をいただい

ております。 

 新居浜港振興協議会規約第１１条の規定では、総会の定足数は、会員の半

数以上の出席により成立することとなっております。本日の出席会員数は、

会員総数４６の過半数２３を超えておりますことから、本日の総会が成立し

ていることをここにご報告いたします。 

 

 それでは、お手元に配布いたしております総会資料の１ページの「会次第」

に従いまして総会を進めさせていただきます。 

 

 はじめに、開会にあたりまして、小野会長より挨拶をお願いしたいと存じ

ます。小野会長様、よろしくお願いいたします。 

 

－【会長挨拶（代表）】－ 

 

ありがとうございました。 

 続きまして、顧問を代表いたしまして、新居浜市長 石川 勝行様よりご

挨拶をいただきたいと思います。石川市長様、よろしくお願いします。 

 

―「石川市長挨拶」－ 

 

ありがとうございました。 

 

ご臨席を賜りましたご来賓の方々からご挨拶を頂戴したいと存じます。 
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来賓来賓来賓来賓（白石議員代（白石議員代（白石議員代（白石議員代

理理理理    秘書）秘書）秘書）秘書）    

    

司会（司会（司会（司会（山之内山之内山之内山之内））））    

    

    

来賓（石川稔県議来賓（石川稔県議来賓（石川稔県議来賓（石川稔県議

会議員）会議員）会議員）会議員）    

    

司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）    

 

 衆議院議員 白石
しらいし

 徹
とおる

 様の代理で秘書の 白石 寛樹 様よろしく 

お願いいたします。 

 

－【白石衆議院議員 代理秘書挨拶】－ 

 

 

 ありがとうございました。 

続きまして、愛媛県議会議員 石川 稔 様 よろしくお願いします。 

 

―【石川稔愛媛県議会議員挨拶】－ 

 

 

ありがとうございました。 

 本日は、ご多忙の中、当協議会総会にご臨席賜りましたご来賓の皆様方お

一人お一人からご祝辞を賜りたいところではございますが、時間の都合もご

ざいますので、大変失礼とは存じますが、お名前のみご紹介させていただき

ます。 

 まず、ご来賓の皆様をご紹介いたします。 

 

◎衆議院議員 白石
しらいし

 徹
とおる

 様の代理 秘書の白石 寛樹 様 

 

◎参議院議員 山本
やまもと

 順三
じゅんぞう

 様の代理 秘書の廣川
ひろかわ

 匡
ただし

 様 

 

◎参議院議員 井原
い は ら

 巧
たくみ

 様の代理 秘書の重 城
じゅうじょう

 拓也
た く や

 様 

 

◎愛媛県議会議員 石川 稔 様 

 

◎愛媛県議会議員 古川 拓哉 様 

 

◎愛媛県議会議員 大石 豪 様 

 

◎四国地方整備局 港湾空港部長 安部 賢
けん

 様 

 

◎四国地方整備局 港湾空港部  

港湾空港防災・危機管理課長 西田 光昭 様 

 

 次に、顧問の皆様をご紹介いたします。 
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司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）    

    

    

    

    

 

◎新居浜市長 石川
いしかわ

 勝
かつ

行
ゆき

 様 

 

◎新居浜市議会議長 近藤 司 様 

 

◎青野海運株式会社 代表取締役会長 青野 正 様 

 

 次に、参与の皆様をご紹介いたします。 

 

◎国土交通省 四国地方整備局 

   松山港湾・空港整備事務所長 平野 智 様 

 

◎神戸税関新居浜税関支署長    宮下 武 様 

 

◎愛媛県 東予地方局 建設部長  飯尾 啓介 様 

 

 以上の皆様でございます。 

 

 皆様方には、ご多忙のところ、当協議会総会にご臨席を賜りまして誠にあ

りがとうございます。 

 

＜＜祝電、お祝いメッセージ等披露＞＞ 

 

 それでは、ここで、当協議会総会開催について、お祝いのメッセージや祝

電を頂戴しておりますので、ご披露させていただきます。 

 

－【参議院議員 井原 巧様からのお祝いメッセージ】－ 

－【県議会議員 黒川 洋介様からのお祝いメッセージ】－ 

 

 以上でございます。 

お祝いのメッセージや祝電を賜り、どうもありがとうございました。 

 

＜＜＜議長席の設営＞＞＞ 

 それでは、ここで総会の議長席を設営いたしますので、今しばらくお待ち

下さい。 

 

＜＜＜議長席設営後＞＞＞ 

それでは、ただ今から平成２８年度新居浜港振興協議会総会の議事に移り
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小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

    

    

    

石川石川石川石川事務局事務局事務局事務局長長長長    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

小野小野小野小野会長会長会長会長    

    

    

渡邉渡邉渡邉渡邉会員会員会員会員    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

    

    

    

たいと存じます。 

新居浜港振興協議会規約第１０条の規定により、会長が議長となることが

規定されておりますので、ここからの議事進行は小野会長にお願いいたしま

す。 

小野会長、議長席に移動をお願いします。 

 

 新居浜商工会議所会頭の小野でございます。 

それでは、ただ今から平成２８年度新居浜港振興協議会総会の議事を進め

たいと存じます。会員の皆様方には、何卒、円滑な議事の進行にご協力賜り

ますようお願いいたします。 

 

それでは、議案第１号、「役員改選について」を議題といたします。 

事務局より説明お願いします。 

  

この新居浜港振興協議会は、新居浜港の振興を図り、もって地域経済の発

展に寄与することを目的に設立した組織でございます。 

「新居浜港振興協議会規約」第６条第１項において協議会に会長１名、副会

長 若干名の役員を置くことになっております。 

同条第２項では、「役員は総会においてこれを選任する。」となっておりま

す。平成２８年３月１８日に開催された平成２７年度新居浜港振興協議会総

会において、役員改選により会長及び副会長３名が２年間の任期で選任され

ました。その役員のうち、副会長であられる住友金属鉱山(株)別子事業所 執

行役員別子事業所長 山際 雅幸様及び新居浜港湾運送協会 会長 桑原 

征一様が変更されたため新たに選任いただきたいということでございます。 

 

ただ今事務局より説明がありましたが、いかがいたしましょうか。ご意見

等、ございませんか。 

 

 事務局に一任するということで、いかがでしょうか。 

 

 ほかにございませんか。 

 

ただ今、事務局に一任という声が上がっておりますが、委員の皆様、よろ

しいでしょうか。 

 

【委員、異議なしの声】 

 

異議なしということですので、事務局案をお願いいたします。 
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石川石川石川石川事務局事務局事務局事務局長長長長    

    

    

    

    

    

    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

貝掛副会長貝掛副会長貝掛副会長貝掛副会長    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

    

 

それでは、事務局案をご説明いたします。 

 副会長２名につきましては、 

住友金属鉱山㈱別子事業所 執行役員別子事業所長 貝
かい

掛
かけ

 敦
あつし

 様 

 本日欠席ではございますが、新居浜港湾運送協会 会長 村上 正純
まさよし

 様 

 にお願いしたいと存じます。 

 なお、村上氏には事前に了承を得ております。 

 以上です。 

 

ありがとうございました。 

ただ今、ご説明させていただきました、事務局案についてでございますが、

委員の皆様如何でしょうか。 

 

【委員、異議なしの声】 

 

 ありがとうございました。異議なしということですので、 

 貝
かい

掛
かけ

様、よろしいでしょうか。 

  

【本人に確認後、】 

 

それでは、 

副会長には、 

住友金属鉱山㈱別子事業所 執行役員別子事業所長 貝
かい

掛
かけ

 敦
あつし

 様 

  新居浜港湾運送協会 会長 村上 正 純
まさよし

 様 

 任期は、前任者の残任期間ということで、平成３０年３月１７日まででご

ざいます。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

貝掛副会長には役員席へお移りいただき、一言就任の挨拶をお願いいたし

たいと存じます。 

 

＜＜＜就任挨拶＞＞＞ 

 

以上で、議案第 1号、「役員の改選について」は、終了いたしました。 

 

  それでは、引き続きまして、「議案第２号 平成２７年度事業報告につ

いて 」を議題といたします。 

 事務局から説明をお願いいたします。 
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事務局事務局事務局事務局    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

小野小野小野小野会長会長会長会長    

    

    

    

事務局事務局事務局事務局    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

事務局事務局事務局事務局    

    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

    

小野会長小野会長小野会長小野会長    

    

    

    

    

司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）    

    

    

    

《議案第２号事務局説明》  

 

 ありがとうございました。 

 ただ今、事務局から「議案第２号」について、説明がありました。 

このことについて、意見、質問等ございませんか。 

 

  

 無いようですので、次に「議案第３号 平成２８年度事業計画(案)につい

て」を議題といたします。 

 事務局から説明をお願いいたします。 

 

《議案第３号事務局説明》 

 

ありがとうございました。 

 ただ今、事務局から「議案第３号」について、説明がありました。 

このことについて、意見、質問等ございませんか。 

 

 

 無いようですので、その他に移ります。事務局お願いします。 

 

＜＜＜事務局説明＞＞＞ 

 

 

 以上をもちまして、本日予定しておりました議事は全て終了いたしまし

た。 

 せっかくの機会でございますので、この際、ご臨席の皆様方で何かご意見

等がございましたら発表をお願いいたします。 

 

  

それでは、ご意見等も無いようですので、これをもちまして本日の総会の議

事は全て終了いたします。 

 会員の皆様方には、議事の円滑な進行にご協力をいただき、誠にありがと

うございました。 

 

 小野会長様、議事の進行ありがとうござました。 

 議事に引き続きまして、このあと「講演会」に移りますが、準備の都合上、

ここで約１０分間の休憩を取りたいと存じます。 
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司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）    

    

    

    

    

    

    

    

    

来賓（西田課長）来賓（西田課長）来賓（西田課長）来賓（西田課長）    

    

    

    

司会司会司会司会（（（（山之内山之内山之内山之内））））    

    

    

    

    

司会司会司会司会（（（（山之内山之内山之内山之内））））    

    

    

    

    

    

    

    

司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）司会（山之内）    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

－【休憩（１０分間）】－ 

 

 それでは、時間がまいりましたので、総会を再開いたします。 

 本日は、国土交通省 四国地方整備局 港湾空港防災・危機管理課 

     課長の 西田 光昭 様から、 

「港湾における地震・津波対策について」と題してご講演を頂きます。 

 

 西田様におかれましては、ご多忙のところ、ご講演をして頂くこととなり

ました。本当にありがとうございます。 

 それでは、西田様、よろしくお願いいたします。 

 

－【講演：「港湾における地震・津波対策について」】－ 

 

＝（講演終了）＝ 

 

 西田様、ご講演ありがとうございました。 

 折角の機会でございます。ご臨席の皆様の中で、西田様の講演内容に関し

まして、何かご意見、ご質問等はございませんでしょうか？ 

 

    

 ご意見、ご質問がないようですので、これにて講演会を終了させていただ

きます。 

 西田様、豊かな経験と知見に基づいたご講演をしていただき、大変ありが

とうございました。 

今後、西田様の講演で得た知識を活用しながら、新居浜港の振興に努めて

まいります。 

 ご臨席の皆様、今一度、講師の西田様に暖かい拍手をお願いいたします。 

 

 以上をもちまして、平成２８年度新居浜港振興協議会総会を終了させてい

ただきます。 

 

 本日は、ご多忙のところ、総会にご出席いただきまして誠にありがとうご

ざいました。 

 なお、このあと、午後５時３０分から、隣のレストラン「ブラン・ブルー」

にて懇親会を開催いたします。 

 

懇親会にご出席されます方は、しばらくの間お待ちいただきますようお願



 

 9999 / 9999 

 

    

    

    

    

    

    

いいたします。 

  

懇親会に参加されない皆様は、これにて解散といたします。 

 

お帰りの際は、出口で受付の際にお渡しいたしました名札の返却をお願い

いたします。 

くれぐれも交通安全に十分にご留意され、事故のないようにお気を付けく

ださい。 

 

 


